
Ärzteserien sind auf der ganzen Welt beliebt. Die Frage ist also, was diese Art von Serien so 

erfolgreich macht. Meiner Meinung nach fasziniert die Menschen das medizinische Umfeld, 

ähnlich wie das polizeiliche Umfeld, das zum Beispiel in Krimis vorkommt. Im Krankenhaus 

ist immer etwas los, jede Minute kommen neue Patienten mit neuen Problemen herein. Wenn 

man dann noch die zwischenmenschlichen Beziehungen und die Lösungen der alltäglichen 

Probleme, mit denen jeder zu tun hat, hinzufügt, ist es kein Wunder, dass die Menschen diese 

Sendungen über Jahre verfolgen. 

 

Wortschatz:  

Gliederschmerzen haben, Ultraschall und Blutbild machen, der Kniegelenkerguss, Flüssigkeit 

im Gelenk, Gelengpunktion machen, sich schlapp fühlen, Bauchgrummeln haben, CT des 

Abdomens machen, Flüssigkeit um die Leber haben, der Dickdarm, ärztliche Schweigeplicht  


